

Assemblée générale du Basket club d'Orchies

En route pour 2008 !

Après l'échec sportif de la saison passée, Daniel Telliez, le président, assure que le club est reparti sur de bonnes bases.

Le Basket Club Orchies a tenu son assemblée générale vendredi soir au club-house de la salle Léo Lagrange. En présence de Dominique Bailly, de l'adjointe aux sports Nadine Savary, et de plusieurs élus municipaux, les dirigeants du club orchésien ont dressé le bilan de la saison sportive précédente.

Organisant sa première assemblée générale depuis son arrivée au poste de président, Daniel Telliez a vivement remercié les bénévoles, le comité, les entraîneurs, la municipalité ainsi que les parents des joueurs. Il a souligné le dynamisme du club qui compte aujourd'hui 15 équipes et plus de 250 licenciés.

Le parquet bientôt rénové

Durant son introduction, Daniel Telliez a évoqué l'échec essuyé par l'équipe fanion « *qui portait beaucoup d'espoirs* ». Tout le monde s'attendait à une première place de l'équipe et une montée en N2, mais les Orchésiens ont terminé deuxième du championnat de Nationale 3, au grand dam des dirigeants et de la commune.

Malgré cela, le club bénéficie de plusieurs événements



Première bonne nouvelle de la saison, Dominique Bailly a annoncé la réfection prochaine du parquet de la salle Léo Lagrange.

favorables. La trésorerie, par exemple, est en très bonne santé. Les recettes engrangées par le club s'élèvent à 216 712 euros et les dépenses à 200 455 euros, soit un budget positif de 16 257 euros au moment des comptes.

L'évolution de l'encadrement des jeunes est elle aussi positive. Trois entraîneurs ont obtenu leur nouveau diplôme et cinq autres ont rejoint les rangs. Egalement,

lors des transferts de joueurs, le BCO a recruté deux nouveaux joueurs qui devraient permettre au club d'assurer sa position dans le championnat. Grâce à eux, aux entraîneurs, au nouveau directeur sportif, Frédéric Szymczak et en dépit de la défaite de 2007, le club s'oriente dès à présent vers 2008 et compte bien porter son équipe première le plus loin possible.

Le maire, Dominique

Bailly, a précisé que la municipalité ainsi que le CCOB étaient attentives à la réussite du club. Il a également annoncé que le conseil communautaire a voté pour l'année 2008 la réfection complète du parquet de la salle Léo Lagrange. Membres du bureau, parents et élus ont ensuite partagé le verre de l'amitié dans la bonne humeur.